Der Minigolfverein Seefeld/Kadolz siegte auf eigener Anlage in der 3. Meisterschaftsrunde:

## Punktestand spricht für Krumau

Im Rahmen des Minigolfbewerbes in der 1. Klasse Niederösterreich fand die 3. Meisterschaftsrunde (Durchgang) in Seefeld/Kadolz statt.

SEEFELD/KADOLZ (gh). In der 1. Klasse Niederösterreich der Minigolfer ging es hoch her. Die vier Mannschaften dieser Klasse, MGC Bad Vöslau, MGC Krumau, MGV Seefeld/Kadolz und MGV Hohenberg kämpften in der dritten Meisterschaftsrunde im Schweiße ihres Angesichtes um den Tagessieg.

## **Tabellenspitze fixiert**

Tatsächlich konnte die Heimmannschaft MGV Seefeld/Kadolz mit 639 Schlägen die für einen Sieg zu vergebenden 6 Punkte nach Hause holen.

Nach drei Meisterschaftsrunden ergibt sich folgender Punktestand: MGC Krumau 12



Die Siegertruppe beim Minigolfturnier aus Seefeld/Kadolz.

Ento: dh

Punkte, MGV Bad Vöslau 12 Punkte, MGV Seefeld/Kadolz 10 Punkte und MGV Hohenberg mit 2 Punkten bereits abgeschlagen.

Beim letzten Spiel kann sich aber an der Tabellenspitze nichts mehr ändern, denn der Punktestand spricht bereits jetzt für den MGC Krumau. Tagesbester aus allen 4 Mannschaften war diesmal Robert Langenecker, natürlich vom MGC Seefeld/Kadolz.